



# スマイル

No.9 平成30年10月15日

## 学校教育目標

郷土を愛し、健康で確かな学力と豊かな心を身につけた、たくましい児童の育成



## 1年の折り返し 後期のスタート！



早いもので、4月の始業式から半年が経ちました。12日（金）には、前期のまとめとして一人一人に通知票を手渡しました。子どもたちのがんばりが成績に表れていたでしょうか。がんばったところは、大いに褒めてあげてください。残念ながら努力の足りなかつたところは、まだ半年があるので、後期にがんばるように励ましてあげてください。

さて、今日から後期がスタートしました。後期は、学年のまとめをする大切な時期でもあります。学校教育目標に掲げた「かしこく、やさしく、たくましく」を合言葉に、子どもたちのやる気を引き出しながら、一人一人の力を伸ばしていくよう、職員一同努力していきたいと思います。後期も保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。

## 見事優勝！ ミニバス部



1地区のミニバスケットボール大会が、上野小・総野小を会場に10月5日（金）に開催されました。今年は、従来の1地区と3地区の学校が一緒になった初めての大会です。大会は、キャプテン片倉さんの力強い選手宣誓で幕を開けました。

予選は、布施小と豊浜小と対戦し、どちらも大差で快勝しました。準決勝は、御宿小でした。試合は前半にリードされる苦しい展開で始まりましたが、徐々に持ち前の力を発揮し、逆転で勝利することができました。決勝は、大多喜小でした。終始リードする展開で、見事優勝しました。真新しいカップを手にした子どもたちは、終始笑顔で「やり切った」という満足感でいっぱいでした。

作文コンクール受賞おめでとう！  
そして、フィナーレを飾った金管部！

市制施行60周年記念式典が、13日（土）に開催されました。式典後の記念アトラクションでは、「60文字で綴る勝浦への明るい思い」作文コンクールで市長賞に輝いた2年生馬拓海さんと5年佐瀬梨亜菜さんが、自分の作品を堂々と発表しました。また、当日の発表はありませんでしたが、議会議長賞として3年池田修斗さん、教育長賞として4年竹内翔二郎さんがそれぞれ入賞しました。受賞おめでとうございます。



そして、アトラクションの最後に勝浦小金管部が出演しました。曲目は、勝浦小オリジナル曲である「勝浦物語」です。この曲は、我が街勝浦をイメージした「夜明け、潮騒、出港、祭り、海鳴り、ふるさと、未来」を表現した曲です。

子どもたちは、日頃の練習成果を存分に発揮し、すばらしい演奏を披露しました。演奏中に曲をイメージした映像も映し出され、フィナーレを飾るのにふさわしい演出となり、会場全体を盛り上げました。